La kermesse de l'IME très animée

Comme chaque année, l'IME de Felletin, géré par l'Alefpa, a ouvert ses portes au public sous la forme d'une kermesse au programme étoffé. Le vide-greniers a réuni, dès le tout début de la matinée, une bonne trentaine de particuliers et de professionnels. Le stand le plus étendu était tenu par les enfants de l'IME qui proposaient notamment de nombreux livres récupérés au fil des mois. Toute la journée également, les serres ont proposé un bon choix de plants. Bien sûr, jeux, buvette, salon de thé, glaces, atelier de maquillage, tombola, panier garni, exposition-vente des fabrications des jeunes attendaient les visiteurs. La journée a éclairé la volonté d'ouverture sur l'extérieur de l'IME (par le biais de l'activité Bilboquet, du centre équestre tout pro-



LIVRES, BIBELOTS. Des jeunes de l'IME en compagnie d'éducateurs. Toute l'année, ils ont récupéré, trié avant de mettre en vente à petits prix.

che...). A midi, enfants, familles et personnels se sont retrouvés pour un repas amical. En début d'après-midi, la plasticienne Laurie-Anne Estaque a présenté le travail qu'elle a réalisé avec les jeunes dans le cadre de l'atelier « cartographie de la main ». L'école de djembés, avec Florian M. et Michaël D., a donné un pre-

mier concert, précédent celui de Jacques Taddéi et de Laurette. Une belle journée, sous le soleil, pour mieux connaître un établissement qui vit en symbiose avec Felletin.